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PROPOSTAS INICIAIS

1. No ato de inscrição da chapa foi protocolado 

Plano de Ações para a Gestão 2019-2020.

2. Este Plano foi dividido em 3 subseções, 

sendo elas: 

A- Âmbito administrativo

B- Âmbito de patrimônio

C- Âmbito de corridas e apostas



AÇÕES NO ÂMBITO 

ADMINISTRATIVO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

1. Realização de acordo com a Receita Federal 

para pagamento das dívidas de FGTS e INSS.

2. Rescisão de contrato com Restaurante que 

utilizava o andar térreo do pavilhão social do 

clube, cujos termos do contrato não estavam 

sendo cumpridos na íntegra.

3. Adoção de Termo de Tomada de Preços para 

compra de materiais de consumo e 

permanentes.

4. Alteração da representação contábil do clube 

para o escritório de Fábio Couzen.

5. Alteração da representação jurídica do clube 

para advogado Clodoaldo Lima.

6. Padronização de método de comunicação da 

diretoria executiva com o conselho e os 

profissionais, através de memorandos.

7. Criação da Secretaria Executiva e do cargo de 

Gerente Executivo.

8. Obtenção de licenças de obras cíveis e 

plantas-baixa para realização de obras de 

requalificação.

9. Desenvolvimento de novo website.

10. Criação do Portal da Transparência.

11. Publicação de Regulamento da Vila Hípica.

12. Criação de modelo de Termos de Comodato 

com treinadores.

13. Melhorias na operacionalização das 

corridas/reuniões.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

AS DÍVIDAS DE INSS/IRRF-ENTIDADE, FGTS

Parcelas de ~R$4.500,00 (apenas 2 parcelas pagas; em reavaliação jurídica).

Parcela inicial de ~R$74.000,00 + Parcelas mensais de ~R$10.350,00.

FGTS

INSS/IRRF-ENTIDADE



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

O TERMO DE TOMADA DE PREÇOS

Ideia surgiu da verificação da necessidade em 

estabelecer processos!

Discriminação do item, das especificações técnicas, do registro em 
ata de reunião de diretoria em que o item foi discutido e das 
empresas consultadas.

Informação sobre os preços obtidos nos orçamentos coletados.

Formalização da autorização de compra, com assinatura do 
responsável pela tomada de preços (secretária/o, diretor ou outro) 
e do presidente.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

A CRIAÇÃO DO CARGO DE GERENTE EXECUTIVO

Finalidade:

“garantir o bom andamento das ações 

deliberadas pela diretoria executiva e de 

profissionalizar a gestão do clube”



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

DESENVOLVIMENTO DE NOVO WEBSITE



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

PORTAL DA TRANSPARÊNCIA

https://www.jcpelotas.com.br/portal-da-transparencia


O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

PORTAL DA TRANSPARÊNCIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

PORTAL DA TRANSPARÊNCIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

REGULAMENTO DA VILA HÍPICA

https://www.jcpelotas.com.br/manager/uploads/downloads/portaria-03-de-22-de-agosto-de-2019-institui-o-regulamento-de-vila-hipica-e-a-norma-complementar-01--910.pdf


O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO

MODELO DE TERMO DE COMODATO



MELHORIAS NA OPERACIONALIZAÇÃO DAS REUNIÕES

Desenvolvimento de Check List para realização 

de corridas/reuniões

Realização de treinamentos de equipe (CC, 

câmeras, operador) para transmissão, 

julgamento e melhorias nas imagens

O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO ADMINISTRATIVO



AÇÕES NO ÂMBITO DE 

PATRIMÔNIO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

1. Continuidade na obra da raia, que já havia 

sido contratada junto a empresa Kastello

Engenharia.

2. Reavaliação do orçamento de obras cíveis 

constantes no contrato de contrapartida 

Havan/Stok Center e inclusão de mais itens a 

serem requalificados.

3. Obras emergenciais na Vila Hípica –

Cocheiras de “costas” para a Rua Alfredo Satte

Alam.

4. Obras de apoio na Vila Hípica – Demais 

Cocheiras.

5. Plano de Prevenção e Controle de Incêndios –

Paddock, Banheiros, Pavilhões.

6. Nova equipe de seguranças e colocação de 

câmeras de vigilância na Vila Hípica.

7. Reforma de trator.

9. Rede lógica para o setor de terminais de 

apostas, com cabeamento parametrizado de alta 

resolução e nobreak para uso emergencial.

10. Limpeza de terreno ao lado das casas 

vizinhas ao clube na Rua Zeferino Costa.

8. Criação de sala de transmissões com 

tecnologia de ponta.

11. Retirada de árvores mortas na Sede Social.

12. Incentivo à história do turfe pelotense.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA

1ª Intervenção (contrato com Kastello): R$281.000,00

2ª Intervenção (extra contrato Kastello): ~R$92.400,00 – J.A.Silveira

3ª Intervenção (extra contrato Katello): ~R$179.000,00 – J.A.Silveira

A seguir será apresentado detalhamento do andamento da obra da raia.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA

Resultado final



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CONTINUIDADE DA OBRA DA RAIA

Resultado final



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS - ~R$502.000,00 – Contrato de contrapartida

O QUE CONSTAVA NO CONTRATO DE 

CONTRAPARTIDA
O QUE REALMENTE FOI FEITO

1. Paddock com 19 baias 1. Paddock com 19 baias

2. Duchas 2. Duchas

3. Cercado de proteção ao público 3. Cercado de proteção ao público

4. “Caminhador” 4. “Caminhador”

5. Sala de análises clínicas 5. Banheiros masculino, feminino e PNE

6. Nova casa de chegadas 6. Muro externo (~100 m)

7. Nova rede cloacal

8. Demolição de prédio

9. Reforma estrutural do pavilhão “social”

10. Reforma estrutural do pavilhão “popular”



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

1. PADDOCK

Antes

Depois



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

2. DUCHAS



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

3. CERCADO DE PROTEÇÃO AO PÚBLICO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

4. CAMINHADOR

Resultado final

Em construção



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

5. BANHEIROS

Em construção

Resultado final



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

6. MURO EXTERNO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

7. NOVA REDE CLOACAL



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

8. DEMOLIÇÃO DE PRÉDIO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

9. REFORMA ESTRUTURAL DO PAVILHÃO “SOCIAL”

Em obras

Resultado final



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

9. REFORMA ESTRUTURAL DO PAVILHÃO “SOCIAL”



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS

10. REFORMA ESTRUTURAL DO PAVILHÃO “POPULAR”

Em obras



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS – REALIZADAS COM RECURSO DE 

ANTECIPAÇÃO E CAIXA PRÓPRIO DO JOCKEY

1. Reforma do pórtico de acesso à Sede Social.

2. Nova rede elétrica, com condução subterrânea.

3. Rede lógica para terminais de apostas e transmissão ao vivo.

4. Compra e colocação de mais de 100 m de cerca externa na pista, 4 

portões (sendo um eletrônico), grades de proteção.

5. Requalificação da antiga casa de chegadas.

6. Pintura do pavilhão “popular”.

7. Compra de bancos.

8. Fabricação de novo disco de chegadas.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

LEMBRANDO DO RECURSO DE ANTECIPAÇÃO APROVADO EM 

REUNIÃO DO CONSELHO...

Memorando endereçado ao CD 
solicitando apreciação do pedido de 

antecipação

Memorando de solicitação de antecipação à Havan, 
com justificativa técnica para a antecipação



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

1. REFORMA DO PÓRTICO

Antes

Depois

Em obras



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

1. REFORMA DO PÓRTICO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

2. NOVA REDE ELÉTRICA

Antes

Depois



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

2. NOVA REDE ELÉTRICA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

3. REDE LÓGICA

Em instalação



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

3. REDE LÓGICA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

4. CERCA EXTERNA, PORTÕES E GRADES



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

5. REQUALIFICAÇÃO DA CASA DE CHEGADAS ANTIGA

Depois

Antes

Em obras



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

5. REQUALIFICAÇÃO DA CASA DE CHEGADAS ANTIGA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

6. PINTURA DO PAVILHÃO “POPULAR” E INTERNA DO PAVILHÃO “SOCIAL”

Antes Depois



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

7. COMPRA E COLOCAÇÃO DE BANCOS



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS CÍVEIS ADICIONAIS

8. NOVO DISCO DE CHEGADAS

Antigo Novo



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS NA VILA HÍPICA

1- Praticamente todas as cocheiras de fundos para 

a Rua Alfredo Satte Alam foram revisadas e 

reformadas (piso, cochos, divisórias de cocheitas, 

portas, pintura).

2- Paredes e aproximadamente 20% das vigas de 

sustentação do trecho citado acima foram 

reformadas.

3- Reforma da estrutura das cocheiras e do 

telhado do treinador V.Quintana.

4- Reforma das calhas e telhas do treinador 

J.Pereira.

5- Reforma parcial das cumieiras/telhado de um 

trecho do pavilhão do treinador M.Petrechel.

6- Instalação de canos para drenagem na frente das 

cocheiras do treinador G.Carvalho.

7- Restauração de 3 cocheiras ao lado do treinador 

D.Neves para uso de animais em trânsito/alojamento.

8- Construção de desembarcadouro.

9- Construção de “redondel”.

10- Fabricação e instalação de portão de proteção ao 

lado do Hospital Veterinário.

11- Instalação de drenos na divisa das cocheiras 

E.Santos e Elisa Dapper.

12- Auxílio de ~20% na reforma estrutural do treinador 

D.Botelho.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

OBRAS NA VILA HÍPICA



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

PPCI
Protocolos Arquibancadas

PPCI paddock



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

REFORMA DE TRATOR ~R$15.000,00

1- Restauro do motor.

2- Restauro do hidráulico.

3- Restauro da caixa.

4- Troca de pneus e aros dianteiros.

5- Colocação de relógios marcadores de 

temperatura, óleo e pressão do 

hidráulico.

6- Compra e instalação de capota de 

proteção ao motorista.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

CRIAÇÃO DE SALA DE TRANSMISSÃO

Em obras
Finalizada



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

LIMPEZA DE TERRENO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

RETIRADA DE ÁRVORES MORTAS



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE PATRIMÔNIO

INCENTIVO À HISTÓRIA DO TURFE PELOTENSE



CONSIDERAÇÕES IMPORTANTES EM RELAÇÃO ÀS OBRAS

1. O erro inicial de projeto da raia (concepção de escavamento e material de base; 

ausência de projeto de drenagem Jockey-Salgado Filho) e a terceirização do serviço por 

parte da empresa contratada foram agentes para gasto adicional e atraso na 

entrega da obra.

2. O imposto ISSQN (~4-5%) não foi computado na contrapartida.

3. Além dos gastos com as obras em si (material e mão de obra para execução), foi necessário 

ir atrás de projetos e aprovações para cada setor (pórtico, casa de chegadas, muro, 

arquibancadas, reformas cocheiras, pintura, rede elétrica) o que, além de muitas vezes atrasar 

as obras, acabou onerando o clube.

4. Todas as medidas para evitar multas e notificações foram tomadas, com auxílio da empresa 

Ecocell (parte ambiental) e de arquitetos contratados por obra/setor.

5. O clube está no caminho de se tornar um Parque de Eventos. As próximas gestões devem dar 

andamento à compensação paisagística junto à Ecocell, que será feito em parceria 

com as empresas Havan e Stok Center.



CONSIDERAÇÕES IMPORTANTES EM RELAÇÃO ÀS OBRAS



CONSIDERAÇÕES IMPORTANTES EM RELAÇÃO ÀS OBRAS



CONSIDERAÇÕES IMPORTANTES EM RELAÇÃO ÀS OBRAS



AÇÕES NO ÂMBITO DE 

CORRIDAS E APOSTAS



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

1. Criação de plataforma online e mobile

para apostas.

2. Melhoria da qualidade da transmissão 

ao vivo.

3. Adoção de novo padrão de 

premiações durante o período de 

reuniões presenciais, antes da 

pandemia.

4. Realização de ações visando o bem-

estar animal e a capacitação de 

treinadores.

5. Realização de parcerias com o 

Jockey Club de Pernambuco e o Jockey 

Club de Goiás.

6. Criação da Ouvidoria do Apostador.

7. Melhoria na qualidade do Programa 

com Retrospecto.

8. Adoção do SISTURFE.

9. Realização do 1º Leilão Virtual 

Princesa do Sul.



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

CRIAÇÃO DE PLATAFORMA DE APOSTAS

Pioneirismo do Jockey Club de Pelotas em desenvolver 

plataforma de apostas integrando os terminais do clube 

com o sistema online



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

CRIAÇÃO DE PLATAFORMA DE APOSTAS

Realização de parcerias com o Jockey Club de 

Pernambuco e com o Jockey Club de Goiás



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

CRIAÇÃO DE PLATAFORMA DE APOSTAS

Ações de marketing da plataforma de 

apostas e do Jockey Club de Pelotas com o 

Turfe na Cidade



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

MELHORIA DA QUALIDADE DA TRANSMISSÃO AO VIVO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

REALIZAÇÃO DE AÇÕES VISANDO O BEM-ESTAR ANIMAL

1º Curso de Capacitação/Qualificação de 

Treinadores – Ação integrada JCP-HV-Clineq/UFPel

Divulgação de ações do MAPA visando boas 

práticas em equideocultura



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

CRIAÇÃO DA OUVIDORIA DO APOSTADOR



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

MELHORIA NA QUALIDADE DO PROGRAMA COM RETROSPECTO



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

ADOÇÃO DO SISTURFE

Sistema utilizado nos grandes Jockeys Clubs do 

país, permitindo maior controle no gerenciamento 

de informações

Integração automática com ABCPCC/Stud Book



O QUE FOI REALIZADO – ÂMBITO DE CORRIDAS E APOSTAS

1º LEILÃO VIRTUAL PRINCESA DO SUL

Leilão realizado em parceria com a Agência TBS 

Realizado no formato virtual devido à covid-19



INFORMAÇÕES GERAIS

DAS REUNIÕES REALIZADAS



SALDO POR REUNIÃO REALIZADA
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$



INFORMAÇÕES GERAIS

SOBRE A PREVISÃO DE RECURSOS



PREVISÃO DE RECURSOS PARA A PRÓXIMA GESTÃO

Previsão de receitas para os meses de novembro e dezembro:

Havan...........R$45.000,00 – R$15.000,00 (desconto de antecipação de obra) – R$2.250,00 (corretagem)

Stok Center...R$45.000,00 – R$15.000,00 (desconto de antecipação de obra) – R$2.250,00 (corretagem)

Previsão de receitas para janeiro:

Havan...........R$45.000,00 – R$20.000,00 (desconto de antecipação de receita) – R$2.250,00 (corretagem)

Stok Center...R$45.000,00 – R$15.000,00 (desconto de antecipação de obra) – R$2.250,00 (corretagem)

Previsão de receitas a partir de fevereiro:

Havan...........R$45.000,00 – R$20.000,00 (desconto de antecipação de receita) – R$2.250,00 (corretagem)

Stok Center...R$45.000,00 – R$2.250,00 (corretagem)

Receita líquida 

de ~R$55.000,00

Receita líquida 

de ~R$50.000,00

Receita líquida 

de ~R$65.000,00



PREVISÃO DE PAGAMENTO DE DÍVIDAS PARA A PRÓXIMA GESTÃO
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R
$

Crédito futuro estimado na 

ação da empresa Paulo 

Moreira

~R$128.000,00

Proposta de que o valor 

recebido na ação seja usado 

para abater o saldo devedor 

do empréstimo com o Sr. 

Breno Jaeckel.

Em nossa gestão 

~R$40.000,00 
mensais somente 

para pagar 
“contas”/“dívidas”



PREVISÃO DE PAGAMENTO DE DÍVIDAS PARA A PRÓXIMA GESTÃO

Exercício:

Entrada média....................~R$55.000,00

Considerando 15 dias de loja fechada.........~R$41.250,00

Desconto do valor fixo de dívidas (~R$40.000,00)...~R$1.250,00

R$1.250,00 para pagar funcionários, déficit de corridas, custo com 
segurança, internet, luz, água, escritório de contabilidade, 
servidor/manutenção site, etc...



PREVISÃO DE PAGAMENTO DE DÍVIDAS PARA A PRÓXIMA GESTÃO
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Valor a ser pago mensalmente até fevereiro/2021 para quitação 

da última intervenção feita na raia.

Valor a ser pago 

mensalmente (21 parcelas) 

acrescido de 2% de juros, 

conforme contrato.

Além disso: uma parcela de 

~25 mil à combinar com 

Ecocell + auxílio no projeto 

paisagístico para obtenção 

de Alvará...



INFORMAÇÕES GERAIS

SOBRE PROJETOS EM ABERTO



PROJETOS EM ABERTO Arquiteto Iur Almeida



PROJETOS EM ABERTO Arquiteto Iur Almeida



INFORMAÇÕES GERAIS

SOBRE NOVOS PROJETOS



NOVOS PROJETOS Arquiteto Iur Almeida

PPCI cocheiras

Revitalização

Opção para Studs/Haras/Coudelarias



NOVOS PROJETOS Arquiteto Iur Almeida

PPCI cocheiras

Revitalização

Opção para Studs/Haras/Coudelarias



NOVOS PROJETOS Arquiteta Roberta Tejada



CONSIDERAÇÕES FINAIS



CONSIDERAÇÕES FINAIS SOBRE O JCP

1- Preocupação com contrato antigo: contrato sem respaldo jurídico, sem 

viabilidade técnica.

2- Viabilidade técnica e financeira – diálogo com MAPA: problemas causados 

pelo contrato mencionado no Item 1; rigor da auditoria in loco exige 

profissionalismo na gestão.

3- Pandemia causou redução da arrecadação de apostas: retirada passou de 

~25-30% para ~15-20% nos remates; jogo de pules caiu drasticamente.

4- Continuidade de obras na Vila Hípica: Muro na entrada e fechamento do 

terreno dos fundos.

5- Acompanhamento permanente dos processos judiciais: É importante que a 

representação jurídica esteja sempre atenta e seja dedicada.





RELATÓRIO DE AÇÕES DE GESTÃO

DIRETORIA EXECUTIVA
01/07/2019 – 31/10/2020

Outubro de 2020


